

Leitbild für unseren Freundschaftsturnier

Hallo Sportsfreunde,

bitte achtet darauf, dass die von euch angegebenen Gewichte (kg) auf jeden Fall noch bis Samstag stimmen. Maximale Gewichtsabweichung ist 500gr.

Solltet ihr jedoch feststellen, dass das Gewicht, das ihr angegeben habt, nicht passt, dann bitte mir bis spätestens Donnerstag Bescheid geben, dass ich eventuell umstellen bzw. dem Gegner absagen kann. Das wäre sportlich und fair gegenüber Schüler, Eltern und Trainer.

Die Trainer und die Eltern müssen sich auf uns verlassen können. Wir müssen höchste Disziplin und Aufrichtigkeit signalisieren. Diese Eltern gehen teilweise zum ersten Mal auf ein Turnier. Diese Eltern sind natürlich sehr aufgeregt und sind sehr angespannt. Ich bitte euch deswegen keine Diskussionen vor den Kindern und Eltern zu führen bei Unstimmigkeiten der Wertungen. Wir werden bestimmt Lösungen und Wege finden.

Niemand verliert, jeder kann gewinnen. Wir Trainer müssen es den Kindern so vorleben.

Bitte denkt daran, es ist ein Freundschaftsturnier und keine Weltmeisterschaft ;-). Übertriebener Ehrgeiz und Anfeuerung ist nicht angemessen und erwünscht – es sind Kinder!